

PINTURA DE LOS VIALES

Categoría: General

Publicado: Viernes, 02 Febrero 2024 10:43

Visto: 457

La falta de pintura en los viales de nuestra área industrial persiste, a pesar de las promesas previas a las elecciones.

Las calles y carreteras continúan careciendo de la capa de pintura necesaria para mejorar su visibilidad y prevenir posibles accidentes.

Es imperativo implementar mejoras en la seguridad vial del Polígono Guadalhorce. Por ello, solicitamos al Ayuntamiento de Málaga la creación de un área con un presupuesto independiente destinada a abordar y resolver eficazmente estos problemas pendientes.